



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana/DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Dec 5, 2023 - 13:58



Pada Selasa, 5 Desember 2023, Aiptu Tonjaya, Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar Polsek Ciracap Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Desa Purwasedar, Kecamatan

Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 08.30 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Tonjaya menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik dengan warga masyarakat, perangkat desa, serta tokoh-tokoh di Desa Purwasedar. Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, "CURHAT AA DEDE," yang mengedepankan komunikasi yang baik, dukungan terhadap program pemerintah, dan peran aktif dalam menjaga kamtibmas.

Beberapa poin yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut mengenai jalinan komunikasi dan silaturahmi yang harmonis antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga desa. Lalu memberikan dukungan penuh dan bantuan terhadap segala program dan kebijakan pemerintah demi kemajuan dan kebaikan desa. Beliau menegaskan Bhabinkamtibmas bersedia membantu dan mendukung kepolisian dalam upaya penanggulangan paham radikalisme di lingkungan desa. Himbauan yang terakhir ialah mengenai mempersilahkan warga untuk berkoordinasi dan berkomunikasi dengan aparat kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemui permasalahan yang memerlukan penanganan.

Menanggapi kegiatan tersebut, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi, "Saya memberikan apresiasi yang tinggi kepada Bhabinkamtibmas Aiptu Tonjaya atas kegiatan anjongsana ini. Semoga melalui komunikasi yang baik, terjalin sinergi positif antara masyarakat dan kepolisian untuk menjaga kamtibmas dan mendukung pembangunan di desa ini."

```
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
```